
展望台の整備について 

【ご意見】 
 

戸倉キティーパークから森へ抜ける林道宮坂支線途中の

電波塔前にある展望台整備について要望をお送りし、返信を

いただきましたが現場を見て驚きました。 

建物の周りは依然と変わらず薄気味悪く休憩所として使

おうとは思えず残念でした。場所が違うのでしょうか？ 

一度責任のある方が訪れて展望台が休憩所として使える

状態か確認していただきたいと思います。 

 
このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。

お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し

上げます。   

【回答：農林課】 

宮坂峠のあずまや（建物）周辺の下草刈りは 4 月 4 日に

行いましたので、休憩所単体としてはご利用いただける状態

でありますが、ご指摘の現場を確認したところ、周辺が藪や

支障木で景観が損なわれていると思われる箇所がありまし

た。 

そのため、周辺の多くを占める市有林部分について、藪の

部分は順次手入れを行い、その他支障木等については、斜面

の保全を勘案しながら計画的に整備をしてまいります。 

また、一部民有林部分もございますので、市から所有者に

手入れ等の協力をお願いしてまいります。 


